

Anmeldung zum Steuerseminar für Master im Sommersemester 2026

*Registration for the tax seminar for Master's students
in the summer semester*

Die Anmeldung zum Steuerseminar ist unter Vorlage einer **Immatrikulationsbescheinigung**, eines CMS-Auszuges über Ihre **bestandenen Prüfungsleistungen** und über Ihre im Wintersemester 25/26 **angemeldeten Prüfungen** möglich. Bitte informieren Sie sich vor Anmeldung über die Anmeldemodalitäten auf der Internetseite des Studiendekans sowie über die Anforderungen und Inhalte des Seminars anhand der Seminarbeschreibung.

You can register for the tax seminar by submitting a certificate of enrolment, a CMS transcript of your passed exams and your exams registered for the winter semester 25/26. Before registering, please check the registration procedures on the Dean of Studies' website and read the seminar description for information on the requirements and content of the seminar.

Hiermit melde ich mich verbindlich zum Steuerseminar Master an:

I hereby register for the Master Tax Seminar:

Name, Vorname: *Full name:* _____

Straße, Hausnr.: *Street, No.:* _____

PLZ, Wohnort: *Place of residence:* _____

Mail-Adresse: *E-Mail:* _____

Telefon: _____

Matr.-Nr.: Matriculation no: _____ **Semesterzahl im WiSe 25/26:** _____

PO-Version: _____ *number of semesters in winter term 25/26*

Ich möchte meine Seminararbeit auf Deutsch oder Englisch schreiben.

I would like to write my seminar paper in German or English.

Ort, Datum _____

Place, date

Unterschrift _____

Signature